

„Berliner Tageblatt“ u. „Handels-Zeitung“ erheben nachträglich zwei...



Bezugs- und Anzeigenpreis. Durch die Post bezogen, vierteljährlich 600 Mark...

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Nr. 383

39. Jahrgang

und Handels-Zeitung

Sonntag

31. Juli 1910

Hierzu die illustrierte Salomonen-Chronik „Der Welt-Spiegel“ Nr. 61.

Politische Wochenschau.

Von Paul Michaelis.

Verwirrung, das ist die Signatur der heutigen Lage; Verwirrung bei den Parteien wie innerhalb der Regierung...

Wassermann in zahlreichen Kundgebungen des vollen Vertrauens verfehlt. Vielleicht war das der Zweck der ganzen Kundtrittsaktion...

Eine Zeitlang schien man im reaktionären Lager neue Hoffnung zu schöpfen, als es bekannt wurde, daß Herr Wassermann mit Herrn v. Bethmann Hollweg im Eisenbahnwagen eine längere Unterredung gehabt habe...

Das klingt sehr stolz und ist doch nicht mehr als eine Verlegenheitsausrede. Für sich allein kann die national-liberale Partei so wenig Einfluß auf die Politik im Reich gewinnen...

Leider ist die Verwirrung auf dem äußersten linken Flügel nicht minder groß. Die reformistischen und die radikalen Sozialdemokraten geraten sich immer heftiger in die Haare...

Und doch liegt es auf der Hand, daß nichts weiter nötig ist, als ein wenig Selbstbesinnung, um die drohende Gefahr einer Zerspaltung der Linken abzuwenden.

Sozialdemokratischer Wahltag in Ludwigsburg-Gannstadt.

(Telegramm unseres Korrespondenten)

Am heutigen Sonntag, dem 30. Juli, fand in Ludwigsburg-Gannstadt der sozialdemokratische Wahltag statt...

Mit der heutigen Wahl ist der zweite württembergische Reichstagswahlkreis, der seit 1898 ununterbrochen den Nationalliberalen Dr. Giebel in das Reichsparlament entsandt hatte...

Spaniens Abjage an den Vatikan.

(Telegramm unseres Korrespondenten)

Die Minister haben heute einen Kabinettsrat abgehalten, nach dem eine sehr energiegelaltene Antwortnote nach Rom telegraphiert wurde.

Wie weiter telegraphisch aus Madrid gemeldet wird, haben General-Blätter Schritte gemietet und Eisenbahntransportmittel bereitgestellt für eine Kundgebung am 7. August in San Sebastian vor dem König.